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Близится 71-я годовщина Великой Октябрьской 
социалистической революции. Коллективы пред- 
п ри я^й  и учреждений стремятся подойти к знамо- 
нательной дате с хорошими трудовыми результа
тами.

Для работников авторемонт
ного завода годовщина О к
тября по времени практически 
совпадает с профессиональ
ным праздником — Днем ав
томобилиста.

— Приняли напряженные 
обязательства, — сказал глав
ный инженер завода Алек
сандр Афанасьевич Дедев. — 
Наметили план 10 месяцев по 
реализации готовой продук
ции перевыполнить на одну 
тысячу рублей. Для нас это 
много. На полпроцента к пла
ну думаем повысить и про
изводительность труда.

Добавим, что план трех

К НОВОМУ 
ПРОФИЛЮ

кварталов заводчане перевы
полнили.

На заводе есть коллективы, 
за которыми устремляются
остальные. Скажем, бригада 
Александра Ивановича Карта
шова не раз выходила побе
дительницей социалистиче
ского соревнования самого 
различного ранга. И теперь

этот слаженный коллектив 
идет в числе первых. Бригада 
ремонтирует передние и зад
ние мосты, коробки передач 
автомобилей горьковского 
завода. И качество ремонта 
всегда соответствует стандар
ту.

Хорошо трудится и бригада, 
которой руководит ветеран 
завода Вячеслав Иванович 
Мальцев. Она собирает и ре
монтирует двигатели. И тоже 
без рекламаций.

С будущего года завод бу
дет перепрофилирован на из
готовление нестандартного 
оборудования для автопред
приятий области, гаражного 
оборудования, на изготовле
ние полуприцепов. Сейчас ве
дется в этом плане подгото
вительная работа.

— Рассчитываем и с новыми 
задачами справляться уверен
но, — заключил А. А. Дедев.

О. ЗАРУБИН.

КА НОГО делают работники 
J * 1 тепловых и инженерных се

тей города для своевременного 
ремонта вышедших из строя 
теплотрасс, для замены трубо
проводов, срок эксплуатации ко
торых давно истек. Но вот беда, 
делается это не всегда опера
тивно и почему-то без последу
ющего асфальтового покрытия.

Чтобы не быть, голословным, 
приведу такие факты. Квартал 94 
изрыт при работах по тепловым 
сетям вдоль и поперек, а асфальт 
на пешеходных дорожках и пло
щадках нигде не восстановлен.

СИГНАЛ ТРЕВОГИ

Машинист Галина Егоровна На- 
гуш — одна иа уважаемых людей 
в цехе 39-45 завода гидрирова
ния.

Авторитет основывается
прежде всего на умении рабо
тать. Товарищи по работе не
сколько рав подряд ивбирали ее 
секретарем товарищеского суда 
и зам. председателя совета тру
дового коллектива цеха.

На снимке: Г. Е. Нагуш.
Фото И. АМОСОВА.

О БРА Щ ЕН И Е
УЧАСТНИКОВ ГОРОДСКОЙ КО Н ФЕРЕН Ц И И  РАБОТНИКОВ 

ДОШ КОЛЬНО ГО ВОСПИТАНИЯ

Мы, участники городской конференции по до
школьному воспитанию города Ангарска, прохо
дившей 12— 14 октября 1988 года, ставим сегод- 
яя на повестку дня вопрос охраны жизни и здо
ровья детей-дошкольников и снижения заболе
ваемости детей в нашем городе. С болью на
блюдаем ухудшение экологической обстановки, 
которая крайне неблагоприятно сказывается на 
здоровье детей, и сегодня обращаемся к работ
никам горисполкома, партийным руководителям 
города, ко всем, кому дорого здоровье подра
стающего поколения нашего города, —  принять 
все меря к ужесточению контроля за работой 
тех предприятий, производство которых небла
гоприятно сказывается на экологической обста
новке (АНОС, ЗБВК, АЦГК, ТЭЦ и др.).

Периодическую печать просим более принци-

ниальяо давать оценку загрязнению воздушной 
среды нашего города и информировать общест
венность о принятых мерах к нарушителям тех
нологического процесса, не контролирующим 
вв|броеы мимически вредных веществ во внеш
нюю среду.

Мы, делегаты конференции, присоединяемся 
и тем организациям и городскому Совету на
родных депутатов, которые высказались против 
строительства комплекса «Парекс», ибо понима
ем, что еще одно предприятие химической 
промышленности будет дополнительным отри
цательным фактором воздействия на здоровье 
будущего поколения, и надеемся на поддержку 
других общественных организаций в этом важ
ном деле.

СЛОМАТЬ-ТО 
ЛЕГКО...

Теплотрасса между домами 2 и 
103 с заменой трубопроводов 
была сделана за две недели, а 
между домами 4 и 5 ремонт 
продолжался более месяца.

В течение года ЖЭКом-8 ЖКУ 
нефтехимиков велась переписка 
с организациями по асфальтово
му покрытию.

В мае 1987 и 1988 годов работ
никами ПУВКХ велась замена 
трубопровода по улице Ольги 
Потаповой и канализации по ули
це Ворошилова. Нарушено ас
фальтовое покрытие...

Как работник объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез», я на
глядно убедился, что можно ре
монтировать теплотрассы, не ос
тавляя после себя ухабы и ямы. 
Например, в недельный срок бы
ла заменена теплотрасса против 
здания ЛОУТ, разрытая дорога 
засыпана песком, гравием.

То же самое сделано было и 
напротив столовой № 13. Так 
почему же руководству тепловых 
сетей не перенять опыт?

Много говорим об экологии, 
но ведь уничтожение зеленой 
растительности, разрушенный ас
фальт после ремонтных работ, 
ямы и ухабы на дорогах — раз
ве это не нарушение экологиче 
ского режима в городе?

П. ПРИМЕНКО,
председатель совета общест

венности 94-го квартала.
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В партийных организациях горо

да продолжается отчетно-выборная 
кампания. В ее ходе ломаются мно
гие стереотипы подготовки и прове
дения партийных собраний. На них 
стало больше гласности и демокра
тизма. Появилось немало хороших 
форм изучения общественного мне
ния в оценке работы партийных ко
митетов. партбюро, секретарей 
парторганизаций.

Впереди завершающий этап отче
тов и выборов — XXIII городская 
партконференция. Готовясь к ней, 
ГК КПСС с помощью коммунистов 
города хочет проанализировать по- 

ожительный опыт партийной рабо
ты, принципиально o l  л т ь  недо

статки и добиться их устранения, 
определить пути дальнейшего улуч
шения своей деятельности.

С этой целью редакция нашей га
зеты вводит новую рубрику: «Ан
гарск — XXIII партконферен
ция». Под этой рубрикой бу
дет также продолжена публикация 
ответов на анкету «Знамени ком
мунизма», Nв 174. Сегодня читай
те на 2-й странице очередную под
борку.

ГОРКОМ ПАРТИИ СО ВМ ЕС Т
НО С РЕД АКЦ И ЕЙ  приглашает 
всех коммунистов города, а также 
беспартийных ответить на следую
щие вопросы:

0  На каких направлениях рабо

ты, по вашему мнению, горком пар
тии должен прежде всего сосредо
точить свои усилия в предстоящие 
2—3 года, чтобы выполнить реше
ния XXVII съезда КПСС?

0  Какие пути представляются 
вам наиболее перспективными для 
решения этих вопросов?

0  Что следовало бы предпринять 
партийным органам города, чтобы 
включить в решение задач пере
стройки широкие массы трудящих
ся?

Ваши предложения направляйте 
по адресу: 665830. г. Ангарск, ул. 
Ленина, 43, редакция газеты «З н а
мя коммунизма» (к партконферен
ции) .

НАБЕРЕЖНЫЕ ЧЕЛНЫ (Та
тарская АССР). Миллионный 
грузовик сошел с главного 
конвейера Камского объеди
нения по производству боль
шегрузных автомобилей. Сто
лько машин выпущено со дня 
пуска предприятия за две
надцать с половиной лет. 
«Миллионник» вручен победи
телю Всесоюзного конкурса 
водителей «КамАЗов» Ю. Па
нину с Барнаульского авто- 
предприятия номер шесть.

ОДЕССА. Полностью «съе
дают» нефтяные разливы на 
поверхности воды бактерии, 
открытые в морской среде 
учеными-биологами Одесского 
университета. Достаточно по
селить их колонии в загряз
ненную зону, и они быстро 
возратят воде чистоту. Эф
фект объясняется способно
стью бактерий разрушать уг
леводороды масел, горючих 
материалов. Нефть оказалась 
для них лучшей средой оби
тания. Быстро размножаясь, 
они одновременно обезврежи
вают загрязненные места. 
М икроорганизмы одинаково 
хорошо очищают цистерны, 
замасленные участки земли, 
заводскую территорию.

КРАСНОЯРСК. Земледельцы  
края завершили уборку зерно
вых на площади более двух 
миллионов гектаров. Одновре
менно с окончанием жатвы 
полностью завершена засыпка 
семян для будущего угожая. 
Минувший сезон еще раз 
казал преимущества арен 
Став полновластными Ю З Й  
ми почти на четверти peer го - ; 
лей, звенья, работавшие по 
новому методу сумели вы
растить урожай на трн-«е-ыое 
центнера выше чем другие 
коллективы.

КО КАНД (Ферганская об
ласть). Первая партия меди
цинских сорбентов из абри
косовых и персиковых косто
чек получена на здешнем 
масложиркомбинате. Новая
технология производства этих 
веществ, необходимых при 
лечении многих заболевании, 
оазработана > чеными Институ
та общей еорганической хи
мии Ач емии наук УССР и 
специалистами предприятия. 
По отзывам медиков, сорбент 
из фруктовых косточек более 
эффективен, чем из синтети
ческих веществ, который до 
сих пор изготавливали во всем 
мире.

СЕВЕРОДВИНСК (Архангель
ская область). Необычный вы
ставочный залг принадлежа
щий кооперативу с красивым 
названием «Мир увлечений», 
открылся в *том городе у 
Белого моря. Кооператоры 
реконструировали два под
вальных помещения, со ви>«.ом 
оформили интерьер. Первой 
здесь развернута звонкоголо
сая экспозиция живой приро
ды — декоративных и певчих 
птч ■, В зале планируется про
ведение выставок Ху,ЗОЖНИН4*г 
мас.еров-умелыдев, коллекци
онеров.
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Сегодня мы предлагаем вашему вниманию, до
рогие читатели, подборку ответов на анкету нашей 
газеты. Напоминаем вопросы:

В чем видите вы положительные перемены в 
вашем трудовом коллективе, в нашем городе, в об
ществе?

2. Что, на ваш взгляд, тормозит осуществление 
'перестройки?

3. Какой вы представляете сегодня позицию 
коммуниста?

1. Стою на партийном учете в тресте жилищ
ного хозяйства, в ЖЭУ-4, и не вижу положите
льных перемен.

2. Плохо работает руководящее звено. Дейст
вуют в основном по старинке. Надо освобож
дать каждого руководителя, который не уделяет

внимания советам трудовых коллективов, не
прислушивается к их мнению.

3. Быть примером во всем и всегда!

В. ШЕВЦОВ, 
член КПСС с 1966 года.

1. Перемен в обществе и в нашем коллективе 
пока не произошло. Так же проходят партсоб
рания. Они никому не нужны, так как никаких 
ощутимых результатов не дают. Пустая трата 
времени.

2. Мешают перестройке те коммунисты, кото

рые были в период застоя и сейчас руководят 
горкомами и райкомами. Ими должны руково
дить люди, выбранные народом, а не .партией.

3. За 30 лет жизни редко встречал настоящих 
коммунистов, много жуликов и воров в партии.

ж. ХОМЯКОВ.

ГЛ ДНОЙ из положительных
^  перемен в жизни нашей 

цеховой парторганизации счи
таю выборы по принципу ши
рокой демократии и гласно
сти.
’ Парторганизация опытного 
производства, секретарем ко
торой я до недавнего време
ни являлась, небольшая: 25
членов КПСС и кандидат. 
Объединяет она коммунистов 
трех цехов: механического
сборочно-монтажного и ре- 
монтно - механического. Есть 
у нас четыре партгруппы.

После отчетно-выборных со
браний партгрупорги остались 
те же. Работают, как и преж
де, нормально.

И партбюро у нас не слабое. 
Вопросы берем для решения 
нужные. Но трудно все про
двигается. То ли специфика 
сказывается, то ли занятость 
— мы ведь все на рабочих 
местах.

Хотя вроде полегче стало, 
как гласность да демократия 
в гору пошли. Стали вывеши
вать для общего обозрения 
решения партбюро. Люди зна
ют, чем мы занимаемся, и ре
агируют, где-го одобряют, от 
того приятнее работается, где- 
то подскажут, как поступить.

В общем, думали мы, как 
работу парторганизации ожи
вить. Сначала хотели оставить 
одни партгруппы, а цеховую 
парторганизацию упразднить.

АНГАРСН: XXIII ПАРТКОНФЕРЕНЦИЯ

ИДУ НА КОНФЛИКТ
Потом подумали, что лучше не 
станет.

Решили пойти другим путем 
— обновить и омолодить сос
тав партбюро. Да и секрета
ря избрать помоложе. У меня 
хоть жизненный опыт боль
шой да знаний и грамоты не 
хватает.

Так и вышли на совет с 
коллективом. Недели за две- 
три до цехового отчетно-вы
борного собрания распрост
ранили анкету, в которой 
предложили: выдвигайте кан
дидатуры в партбюро. Эту 
идею подал нам Валерий Пет
рович Чекмарев, зам. секре
таря партбюро ОКБА.

Идея понравилась. Образо
вали счетную комиссию, на 
заседании партбюро утверди
ли ее. Эти товарищи и заня
лись анкетами, а потом на 
собрании дголожили, что к че
му.

Сами удивились: не ожида
ли, что такой проявят интерес 
к анкете. Картина прояснилась 
четко. Из предложенных семи 
кандидатур четверо было из 
прежнего состава партбюро. 
Значит, они делом доказали, 
что доверие им не зря было 
оказано.

Партбюро избрали и3 пяти

человек. Это Виктор Евгенье
вич Драчко — начальник цеха 
16, Николай Владимирович Га- 
линов — бригадир на участке 
чувствительных элементов в 
цехе N2 26, Владимир Степа
нович Ковалевский — слесарь- 
ремонтник с ремонтно-меха
нического участка (недавно он 
скоропостижно скончался, это 
для всех нас большая утрата), 
избрали членом партбюро и 
меня.

А секретарем парторганиза
ции стал Николай Егорович 
Шейко — мастер на участке 
печатных плат цеха 26.

Он закончил техникум. Был 
бригадиром у радиомонтажни
ков. Условия труда на участке 
тяжелые, трудно дается план. 
И Николай Егорович, если 
надо, не считается со време
нем, чтобы задание было вы
полнено. К общественным на
грузкам относится ответствен
но: был заместителем предсе
дателя цехкома участка, не
сколько лет является членом 
партбюро ОКБА.

Верим, что работа нашей 
цеховой парторганизации с 
приходом нового вожака ста
нет боевитее.

_  2 —

\7  МЕНЯ возраст такой, что 
*  жизнь повидала. Могу 

сравнивать и о чем-то судить. 
С политикой нынешней согла
сна, хоть и трудно сейчас 
жить. Но если надо потерпеть 
— значит надо: не об одном 
годе речь идет. А народ, хоть 
в основном он за перестрой
ку, убедить трудно, раз про
дуктов нехватка и очереди в, 
магазинах...

Мне кажется: в том, что пе
рестройка тормозится, рабо
чего винить нельзя. Простому 
человеку она ближе, мы при
нимаем ее, переживаем.

Ко мне, например, подойдет 
начальник цеха, попросит: 
«Останься вечеровать. На 2 
дня не укладываемся в гра
фик». Как я могу не остать
ся? Понимаю: в цехе всего 3 
фрезеровщика (а надо чело
век 7), и то один в отпуске. 
И другие откликаются.

Или возьмите токарный уча
сток. Оборудование старое, 
больше 25 лет служит. Рабо
тать тяжело. А участок среди 
первых в соревновании по го
роду, по министерству бывает. 
Люди стараются, а особая за
слуга мастера Ольги Яков

левны Ефимовой — она хоть 
НА пенсии, а еще трудится.

Думаю: дело тормозится
потому, что руководители не
расторопные, не торопятся 
стиль работы менять. У нас в 
ОКБА не вижу перестройки. 
Планирование как было сла
бое, так и осталось. Эти по
стоянные вечеровки да выхо
ды в субботу на всех дейст
вуют. Еще и работа сложная. 
Не каждый может ее быстро 
освоить. И люди к нам идут 
неохотно.

Работаю в ОКБА 17 лет, и 
все время такая петрушка. И 
директор, и его заместитель 
объясняют положение общими 
фразами: мол, госзаказ 100 
процентов и прочее. Но ско
лько так может длиться? На
чальство меняется, а на про
изводстве все остается по- 
прежнему. Вот это и есть по
меха перестройке, на мой 
взгляд.

К О М М У Н И С Т  должен бить 
принципиальным во всем 

и до конца. Если прав — от
стаивать свое мнение всеми 
силами. И у нас такие комму
нисты есть. Я бы назвала тех 
же Драчко, Галинова, Шейио. 
Таким был Ковалевский.

И сама я занимаю такую 
же позицию, хотя достается.

Если надо, иду на кон
фликт, лишь бы делу была 
польза. С. НИКИТИНА,

фрезеровщица ОКБА.

Нас водила молодость

ПО ДОЛГУ КОММУНИСТА
Пятнадцать лет работает на ТЭЦ-9 начальник пла

нового отдела Лариса Ивановна Кузнецова. За »ти 
годы она стала высококлассным специалистом своего 
дола, уважаемым человеком в коллективе станции.

Кузнецову коммунисты станции неоднократно изби
рали заместителем секретаря парторганизации.

Ка снимке: Л. И. Кузнецова.
Фото И. АМОСОВА.

С комсомолом связана 
молодость, которая прошла 
в 30— 40-е годы. Наполнен
ные это были годы. Ком
сомол строит Магнито
горск, Днепрогэсе, Комсо- 
мольск-иа-Амуре.

Хорошо помню день, ког
да меня принимали в ком
сомол, когда получала би
лет. Это был подъем сил и 
энергии у каждого из нас, 
молодых людей.

Мне, комсомолке 30-х го
дов, выпала честь быть в 
рядах тех, кто ликвидиро
вал неграмотность и мало
грамотность. Это было 
важнейшее мероприятие 
Советской власти. Все насе
ление было поднято на ли
квидацию безграмотности, 
которую В. И. Ленин на
звал вторым щрагом Совет
ской власти.

Я уже училась в педаго
гическом училище Тулуна. 
И вот нас, группу студен- 
тов-комсомольцев, напра
вили в школы обучать 
взрослое население. Мои 
ученики были намного 
старше меня, учительницы 
Прошло более 50 лет, и 
трудно себе представить, 
как я, совсем юная, ие 
имевшая опыта в жизни, 
осмелилась учить пожилых 
людей. И ие только учила, 
но и училась у них труду и 
опыту.

Каждое занятие станови
лось для меня экзаменом 
и радостью, что приносишь 
пользу людям. Самой ин
тересной мы, комсомолки- 
девушки, считали работу с 
детьми в подшефной шко
ле. Ходили с ними в кино, 
на экскурсии, организовы
вали кружки, проводили 
интересные сборы, читали 
книги и газеты. Много лет 
я проводила занятия в 
кружке ПВХО. Летом рабо
тала в пионерском лагере.

Мы участвовали в туше
нии пожаров в лесу, на 
строительстве шоссейных 
дорог, в воскресниках.

В педучилище поступила 
после 8 класса на 2-й курс, 
проучилась 2 года. Это был 
первый выпуск школьного 
отделения.

Наш комитет комсомола 
был авторитетным. На за
седаниях шел разговор об 
успеваемости, о выполне
нии поручений и очень 
редко — о дисциплине, по
тому что в то время у всех 
было огромное желание 
получить специальность и 
начать работу. Конечно, 
это было вызвано и мате
риальным положением,
ведь большинство из нас 
жило и училось только на 
стипендию.

Незабываемы студенче

ские годы. В памяти сохра
нились замечательные име
на наших преподавателей 
— А. И. Бакуты, И. И. Ма
карова, И. И. Абросимова, 
П. И. Бурцева, В. А. Попова, 
Это они привили любовь к 
профессии, воспитали в нас 
убежденность и любовь к 
Родине. Группа была очень 
дружной. До сих пор под
держиваю связь с Никола
евой А. И., Камышовой 
В. В., Константиновой В, В.

22 июня 1941 г.— день, ко
торый помнят советские 
люди. Я уже работала учи
телем в школе № 1 г. Зи
мы, была секретарем ком
сомольской организации, а 
учительская и ученическая 
были едины. С болью в 
сердце провожали мы сво
их питомцев на фронт. 
Многие не вернулись в 
родную школу, сложив го
ловы на поле брани.

А в нетопленных классах 
шли уроки: изучали мате
матику, физику, историю. В 
свободное от уроков вре
мя шлц в госпиталь к тя
желобольным, ставили кон
церты. Сбор ягод, грибов, 
копка картофеля, заготов
ка топлива для школы, ре
монт школы, путей, распи
ловка дров на базе, по
мощь в устройстве эвакуи
рованных детей — во всей 
этой работе комсомол был 
авангардом. Лозунг «В тру

де, как на фронте» пом
нил каждый из нас.

В 1949 г. заочно закончи
ла Иркутский педагогиче
ский институт, факультет 
истории и обществоведе
ния. Много лет проработа
ла в комсомольских клас
сах. Сложилось так, что 
комсомольцы, где была 
классным руководителем, 
учились прилежно и были 
хорошими общественника
ми. Несколько выпусков 
10-х классов были полно
стью комсомольскими.

В 1969— 76 гг. работала в 
школе № 38 нашего горо
да. Отсюда ушла на отдых. 
По роду работы приходи
лось встречаться с пионер
скими и комсомольскими 
классами.

Первым комсомольским 
секретарем школы (1969 — 
70 уч. год) была Здорнова 
Ира. Комсомольская орга
низация 10а класса бы
ла признана лучшей, 
секретарь Коняхин Юра. 
Всегда добрым словом 
вспоминаю комсомольцев 
Гефнер Сашу, Внучкову 
Иру, Крживицкую Галю и 
многих других, отдавших 
жар молодой души рабо
те. Именно такив ребята 
продолжают наше дело, не 
дают погаснуть комсо
мольскому пламени.

▲. ТЕЛЕКА, 
ветеран труда.
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Д ЛЯ ТОГО, чтобы предста
вить будущее жильцов до

ма № 1 квартала 91, вовсе не 
надо быть провидцем или иметь 
в гараже машину времени. Д о
статочно заглянуть в дома, где 
Ангарское ремонтно-строитель- 
ное управление, руководимое 
В. *В. Антроповым, уже провело 
выборочный капитальный ре
монт.

Побываем в квартире № 69 
дома 15 квартала 84, где про
живают гражданка Л. П. Радио- 
нова и ее несовершеннолетний 
сын. Уже год она безуспешно 
пытается разжалобить строите
лей, но, кроме посещения комис
сий и недоуменного вопроса: «А 
что вам еще надо?, она ответа 
не получила.

Прошел год после капитально
го ремонта, но по акту от 20 
сентября 1988 года здесь необ
ходимы перетирка штукатурки 
стен, окраска оконных перепле
тов, укрепление входной двери 
(коробка шатается), замена по
ловой рейки, а также укре
пить электрические розетки в 
i роемах стен, отремонтировать 
форточки и подоконник, заменить 
смывной бачок, бракованный
умывальник и змеевик для сушки 
>белья в ванне...

И хоть под актбм и стоят под
писи инженера второй катего
рии *АРСУ А. М. Попова и на
чальника ЖЭУ-1 Т. В. Онипко, но 
дело не сдвинулось.

Может быть, Л. П. Радионовой 
не повезло? Может быть, в дру
гих квартирах ремонт был луч
ше? И люди работали добросо
вестнее?

Квартира N2 70. Евдокия Ильи
нична Кустова жалоб не * пи
шет, но от этого ее квартира 
выглядеть лучше не стала. Крас
ка, отвалившаяся от стен, трещи
ны на стенах и около дверных 
коробок, перекосившиеся рамы, 
сбитые между собой толстыми 
гвоздями, — такова картинка. 
Видно, что ремонтники забыли, 
что работают для людей, а не 
для своего кармана...

Достаточно пугать читателей. 
За месяцы сидения в квартирах 
обменного фонда”  новоселы (точ
нее сказать, старожилы) дома 
№ 1 квартала 91 уже успел* за
купить тонны половой краски, 
рулоны обоев, квадратные кило
метры облицовочной плитки. И 
теперь они дружно взялись за 
работу* красят полы, которые 
после ремонта имеют кроваво
кирпичный цвет, вставляют стек
ла после того, как безуспешно 
пытались открыть оконные рамы, 
пережившие капремонт.

Для чего открывать? Да для 
того, чтобы их вымыть в тех ме
стах, где руки РСУ оказались ко 
ротки. А жильцам подъезда № 1 
надо еще пожить и без воды, 
так как в квартире № 17 проте
кает труба, а хозяин, не зная о 
такой беде и понадеявшись на 
строителей, уехал в деревню, 
чтобы подышать здоровым воз
духом. А мокнут-то его соседи.

Более ста недоделок и заме
чаний было в акте комиссии, 
подписанной представителями за
казчика и представителями под
рядчика. И это после нескольких 
месяцев капитального ремонта! 
Акт подписали, недоделки устра
няются, но все не до конца, и 
госкомиссия до сих пор еще не 
приняла дом в эксплуатацию.

А жильцы вселяются. Правдами 
и неправдами вымаливают клю 
чи и вселяются. Не верят они в 
то, что профессионалам такой 
ремонт по силам, а любители- 
жильцы отремонтируют свой 
дом. А может быть, все-таки 
устранить недоделки? Явить ми
ру такое чудо. Да еще руками 
РСУ?

Нельзя! Экономические инте
ресы не позволяют. Во-первых, 
инженер ЖЭУ-1 Н. А. федоткина 
уже подписала ведомость затрат, 
и ремонтники свою денежку по
лучили, во-вторых, лимитов нет, 
в-третьих, объемы не позволяют, 
в-четвертых, жильцы торопят, в- 
пятых, зачем бросать деньги на 
ветер, жильцы сами доделают...

Качество ремонта оставляет 
желать лучшего. Это факт, а фак
ты упрямая вещь. Так, может 
быть, хватит платить деньги за 
ремонт, который скорее можно 
назвать косметическим, а не ка
питальным? Может быть, лучше 
эти деньги передать жильцам, 
найдут они порядочный коопера
тив, да и сами не без рук, и де
ло будет сделано?

Ведь неважно, чьи руки бу
дут делать ремонт, важно, чтобы 
он был качественным.

П. РУБАХИН.

ЭКОЛОГИЯ: ЗА ОХРАНУ ОКРУЖ АЮ Щ ЕЙ  СР Е Д Ы

Еще в апреле нынешнего года 
газета опубликовала письмо Н. 
Алтуховой. В нем шла речь о 
вырубке участка лесного массива 
в 7-м микрорайоне. Лесок поре
зали основательно у проезжей 
части улицы Коминтерна, огоро
дили деревянными щитами. Ког
да же начнут строить — каждый 
раз задаюсь вопросом. До сих 
пор строительством там и не 
пЛнет. Похоже, администрация 
ЗБВК, получив разрешение на 
строительство здесь профилак
тория, поспешила Отметить гра
ницы будущей стройплощадки 
чтоб к^о-фибудь не передумал

ются указать на глобальные эко
логические проблемы. Что ни че
ловек, то стратег. А сам-то что 
сделал лично, чтоб лучше и чи
ще было?

Постижение проблемы, особен
но экологической, последнее 
время считалось прерогативой 
отдельных граждан или нефор
мальных организаций (об этом 
• оворят и письма читателей). Те
перь гласно о борьбе за эколо
гически чистую среду обитания 
заявили Советы. Хотя, чего скры
вать и там сидели и сидят лю
ди, мало болеющие за природу, 

от к примеру, бывший глав-

размахивают министра, я р к и ;» -  
дающие строить в Аигаряие сов
ременное производство «Пе- 
рекс», вместо того, чтобы заме
нить устаревшее производство 
крепкой азотной кислоты.

Пользуются этой уловкой про
ектировщики и производители 
БВК. Без всяких оснований ис
ключена из системы очистки пе 
ли БВК мокрая очистка (после 
задействования термодожига). В 
этом случае на дожиг будет на
правляться смесь с содержанием 
пыли белка в 100 раз больше, 
чем после мокрой очистки. Безу
словно, это приведет к увели-

ПОСАДИ ХОТЬ 
ОДНО ДЕРЕВО

В общем-то, не об этом боль. 
При нынешнем дефиците строи
тельных мощностей могут прож 
дать несколько лет. А деревья 
поспешили вырубить.

Нет У нас в городе такого 
правила, чтоб вместо одного уни
чтоженного дерева садили два, 
три. А жаль. Поэтому «все мень
ше окружающ ей природы» во
круг нас.

Лес всегда был связан с жи
знью человека напрямую. Голод
ный находил здесь пищу, уто
мившийся — свежесть и прохла
ду. За счет леса человек и обу
вался, и одевался, ■ крышу над 
головой имел.

Пожоги травы весной— это при
мер жестокости, экологической 
безграмотности. Это и подража
ние взрослым. Тот же лесок на 
улице Коминтерна частично пу
стили под огонь.

Сибирская земля бедна. Тон
кий гумусный слой развороти 
колесами машин или гусеницей 
трактора — ничего, кроме полы
ни, сорной травы, расти не бу
дет.

Мы все больше на воздух об
ращаем внимание. Правильно. 
Дышать когда нечем, и деревья 
не помогут. Но вот то, что тво
рится у нас под ногами, стараем
ся вообще не замечать. Не зря 
на одном из собраний обществен
ности города призывами пыта
лись разбудить нашу граждан
скую совесть: «Береги деревья,
соблюдай чистоту!»

А в письмах в газету 
наши читатели все пыта

ный архитектор В. Этингов. В его 
ответе на письмо Н. Алтуховой 
сквозит откровенная канцелярщи
на, бездушное отношение к тре
воге ангарчан.

Вот как он объясняет вырубку 
участка леса: «...Бесхозный лес на 
протяжении особенно последних 
лет интенсивно вытаптывался не- 
регулированным движением пе
шеходов..., ежегодные поджоги 
листвы приводили к болезни це
лые группы деревьев».

Не знаю, есть ли толк от про
филактория, который предпола
гают расположить в двух шагах 
от самой загруженной городской 
автомагистрали. Да и есть ли в 
том необходимость для работни
ков ЗБВК? Ведь в профилактории 
«Химик», который стоит здесь 
же, микробиологи всегда имели 
гарантированные места. Ведь 
строили этот «Химик» на паях с 
АЗХР.

Если бы у нас в городе была 
специальная служба дендролога, 
то подобные «квалифицирован
ные» ответы, а. возможно, и 
проступки в отношении нашего 
зеленого друга не возмущали 
бы нашу совесть.

Нет, я не против профилакто
риев и жилищного строительства. 
А против непродуманных реше
ний, против бюрократическом 
трусости, которая прикрывается 
якобы государственным интере
сом. Этим щитом пользуются м 
руководители ТЭЦ, сбрасывая все 
больше сажи на наши головы, 
не совершенствуя пылеулавли
вающие установки. Этим щитом

чению выбросов твердых ве
ществ.

Есть еще претензии в адрес 
коллектива ЗБВК. От 30 до 40 
процентов ферментеров эксплу
атируются с избыточным внут
ренним давлением, что приводит 
к дополнительным выбросам в 
атмосферу через неплотности. 
Написали нам об этом работники 
химикотехнологической инспек
ции.

В газету много приходит пи
сем ангарчан, в которых звучит 
беспокойство за чистоту города, 
воздуха, рек. Многим хочется 
видеть чистым двор возле дома, 
но только не было письма (не 
имею в виду тех, кто этим про
фессионально занимается), где 6 bi 
автор рассказал о том, что он 
сам сделал для этого. Посадил 
ли дерево, вымел ли улицу или 
хотя бы лестничную площадку. 
Бюрократическим щитом разма
хивают не только руководители. 
Таким же щитом, но поменьше, 
вооружился чуть ли не каждый 
из нас.

Стремление к экологически чи
стой среде начинается не с пись
ма в газету, не с выступления7 на 
собрании. Легче указать на факт 
или выкрикнуть демагогическое 
«запретить», труднее заставить 
себя изменить положение ве
щей. Менять у себя на работе, 
на улице, дома. Если вы со мной 
согласны, то любое письмо, ка
сающемся вчологичесних проб
лем, в газету предлагаю начи
нать хотя бы с этого! «Сегодня 
посадил дерево...» И. ИЛЬИН.

ОДНОРАЗОВАЯ АКЦИЯ
ЕЕ  Ц Е Л И ,  З А Д А Ч И  И И Т О Г И

О ПЕРАЦИЯ началась в 
19.30 тем, что в конфе

ренц-зале райисполкома опе
ративно прошел инструктаж, 
на котором . четко была по
ставлена задача отрядам дру
жинников, сотрудникам мили
ции, что обязательно нужно 
сделать, где проверить и ко
го по необходимости задер
живать. В тот пятничный ве
чер комиссия по делам не
совершеннолетних под нзча- 
лом заместителя председате
ля Ю го-Западного райиспол
кома Л. Л. Журавлевой рас
смотрела дела одиннадцати 
подростков, включая и тех, 
кого пригласили заранее.

Не знаю, как объяснить та
кое небольшое число задер
жанных подростков: случай
ностью, строгим соблюдением 
социалистической законности 
плохой работой, но факт «стъ 
факт; 11.

А все ли было спокойно в 
тот вечер в Ю го-Западном 
районе? Отправляемся с за
местителем начальника ОВД

города полковником милиции 
В. Н. Колчановым в рейд.

Остановились возле пивба
ра «Невский», что на Ленин
градском проспекте. Входим. 
Прямо в глаза табличка «Не 
курить», а там —  дым коро
мыслом. Бар полон молоде
жи. Времени 20 часов, а за 
одним столом уже сидит по
лутрезвый молодой человек...

  Почему пьяных обслужи
ваете? — спрашивает В. Н. 
Колчанов администратора Н. Д. 
Изгарышеву. — Или его с ни- 
ва развезло?

  Он пришел и сел. Откуда
мне знать, что он пьяный?— 
отвечает администратор. —  А 
я одна что могу сделать? И 
так каждый раз милицию вы
зываем. М ожет неполном 
принять решение, чтобы пива 
здесь лицам м олоте  21 года 
не продевать? Бывает, тут же 
у входных дверей драна.

Прибыли мы в этот вечер и 
в медвытрезвитель. К 22-м 
часам там «отдвдеали» уже во
семь чел овей.

— Сегодня еще ничего, — 
говорит деж /рны й майор. А 
бывает, что 20, а не по 8 
человек доставляют сюда...

Чтобы полнее уяснить об
становку в районе, заглядыва
ем в управление. Дежурный 
старший лейтенант Летунов 
только успевает поднимать 
трубку телефона. От него уз
нали о ряде трагедии с бом
бочками. В ученика 40-й шко
лы Сергея Шведова бросили 
бомбочку, которую  он поймал, 
но она разорвалась у него в 
|р|уках. Подросток получил 
ож ог рун н лица.

Перед комиссией В. В. Тол- 
стоухова, мать Сергея Шведо
ва, работиик столовой № 5
АУС. Из разговора выясняет
ся, что даж« она знает тех
нологию приготовления бом
бочек, которую  ей поведал ее 
сыи-четвероилассиии. И еще 
то, что алюминиевую пудру 
продают но цене 20 иоиееи в 
магазине иеиоделеиу. Это все 
насторожило иомиссию, ко
торая внсиааала версию, что

Шведов мог пострадать и по 
собственной вине. Это, есте
ственно, ошарашило мать...

И пноьь вопросы. Газета 
публикует ответы руководите
лей о том, что доступ к алю
миниевой пудре под семью 
замками. Так почему же 
взрывы как сотрясали, так и 
продолжают сотрясать город?

Еще с одной эпидемией 
встретилась в тот вечер ко 
миссия — токсикоманией. На
дышавшись ацетона, Алеша 
Лесков пытался удрать от 
дружинников. Позже выясни
лась страшная история. Мать 
Алеши ведет аморальный об
раз жизни. Неделю живет до
ма, другую  — ее нет. А отчи
му не больно надо воспиты
вать мальчишку. Вот Алеша и 
бродит, где хочет, и делеет, 
что вздумается...

Вспоминаю, иак пытались 
доиазать, что административ
ная иомиссия не должна вос
питывать, что ее роль заилю- 
чеиа в том, чтобы подвести 
итог и поставить точи/. Но в

каком месте ее поставить 
Алешиной жизни? Нет, мы 
должны быть людьми состра
дательными, главной целью ко 
торых может и должна бить 
помощь.

Вновь отправляемся по по
луосвещенным улицам горо
да. Беседуем о необходимо
сти и в то же время бесси
лии подобных рейдов. Вывод 
таков, что лишь при условии 
полного контроля, развитии 
материальной базы можно 
рассчитывать на успех. Не 
всегда пригоден инструмент 
насилия. Ужесточением мер 
победы не добьешься, стра
хом тоже.

Заговорила рация: «В 6а
микрорайоне драка...». Через 
некоторое время сообщение 
повторилось. Драка продол
жается, а комиссия заседает, и 
никого туда не доставили. Ей 
так и не пришлось увидеть 
драчунов из 6а микрорайона.

Итак, прошел еще один 
рейд. Отряды дружинников 
давно рассыпались по домам, 
продолжала нести службу ми
лиция.

А что изменилось, что во
обще могло измениться пос
ле хоть и крупномасштабной, 
но одноразовой акции?

А. СНДОРОШ.
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КЛАССИКА 
НА АНГАРСКОЙ

СЦЕНЕО  ОГ уже 30 лет звучит 
•-^симфоническая музыке в 

Ангарске! 30 лет ее истинные 
ценители слушают концерты 
замечательных мастеров ис
кусств СССР — дирижеров, 
пианистов, скрипачей, вио
лончелистов, певцов. Переби
рая старые программы, слы
шишь звучание «Поэмы экста
зе» Скрябина, . «Симфониче
ских танцев» Рахманинова, 10-й 
симфонии Шостаковича, музы
ку Брамса, Бриттена, Дебюсси, 
Шимановского и, конечно, 
Бетховена, Чайковского, Мо
царта. Еще больше убежда
ешься, что именно симфони
ческие оркестры не дают ис
чезнуть во времени накоплен
ным человечеством бесцен
ным сокровищам музыки.

«Симфоническая музыка по
могает нам, — пишет Литви
ненко Мария Ильинична, — 
понять прекрасное, перенося 
в мир звуков, красивых мело
дий, музыкальных образов. А 
какое это удовольствие!»

В 1974 году у симфониче
ского оркестра появился 
младший брат — камерный 
оркестр (руководитель Лев 
^асабов) для популяризации 

•едевров великих композито
ре разных эпох, редко ис

полняемых даже по радио и 
Центральному телевидению. 
Многим любителям музыки

полюбились вечера в «Музы
кальной гостиной». Хотелось 
бы возобновить вечера в ДК 
нефтехимиков.

В своих отзывах на анкеты 
слушатели не раз выражали 
благодарность иркутским му
зыкантам. Но вместе с тем 
многие дельные критические 
замечания и предложения по 
пропаганде и рекламе кон
цертов симфонической музыки 
оставались долгое время без 
внимания.

ДК нефтехимиков и КСК 
платят 4000 рублей за 15— 16 
концертов. Для слушателей — 
концерты бесплатные.

Создан совет слушателей 
классики, в котором работа
ют ветераны факультета музы
ки: О. А. Ткачева, Г. С. Зак,
В. Н. Богатырев, А. Ф. Василь
ев, Н. М. Васильева и другие.

Близко понял и принял на
шу боль Владимир Федорович 
Сухиненко: отозвался содер
жательной статьей в «Знамени 
коммунизма» — «Возродить 
былую славу», в которой при
зывает ангарчан «Продолжать

хорошее дело! Не дать за
глохнуть большому искусству 
в нашем городе!»

При близком знакомстве с 
положением музыкальной
культуры в городе убеждаем
ся: в Ангарске нет системы 
в политике музыкальной куль
туры, в организации концерт
ной деятельности в масшта
бах города. Причина малой по
сещаемости концертов — лю
ди не знают. Острый вопрос 
— отсутствие рекламы, афиш 
о концертах.

Наша постоянная слушатель
ница Н. М. Васильева 3 года 
расклеивает афиши по городу, 
не раз обращалась к зав. от
делом культуры города Л. А. 
Сергеевой, гл. художнику го
рода Л. П. Желтовскому —

музыку, не проникла ока в 
их души».

Реформа в общеобразова
тельных школах касается и 
музыкальных. Музыкальная 
школа должна помогать уче
нику становиться Человеком! 
Думаю, необходимо созда
вать советы из педагогов-му- 
зыкантов, родителей, учени
ков, чтобы изменить рутинную 
систему музыкального образо
вания.

Далеко не полностью ис
пользуются возможности об
ластной филармонии. Годо
вые планы концертов должны 
быть известны заранее и рас
пределены по залам города, 
заблаговременно распростра
нены и афиши по предприяти
ям и школам. Бывает ведь и

никаких результатов.

Порой мы слышим от пе
дагогов-лАузы кантов деление 
школьников «на наших и чу
жих». Справедливые упреки 
высказывают слушатели педа
гогам музыкальных школ: «Не 
видим ни педагогов на кон
цертах, ни их учеников. Это 
говорит о том, что дети не 
получили музыкального вос
питания, не научились лю
бить, слушать классическую

КСК приглашает
ДО М  СПОРТА СК «ЕРМ АК»

_  22, 23 октября
ПятыЯ традиционный турнир по 

классической борьбе с участием силь
нейших спортсменов городов Сибири 
и Дальнего Востока. Принимают уча. 
стне взрослые^ юноши, мальчики — 
10.00.

Д К  «С О ВР ЕМ ЕН Н И К»
22 октября
Клуб выходного дня приглаш ает —

15.00.
23 октября
Праздничный юбилейный вечер ста

рейшего коллектива художественной 
самодеятельности Дворца — ВИА 
«Искры» — 1700. (Пригласительные
билеты можно получить в худож ест
венном отаеле Д К).

Навстречу 70-летию Ленинского 
комсомола:

24 октября
Городской конкурс дискотек —

19.00.
25 октября
Вы ставка-продаж а изделий объеди

нения «М ода» — 19.00.
16 октября
Смотр-конкурс художественной са

модеятельности — 19.30.
20 октября
Клуб садоводов-любителей «Н ява» 

организует экскурсию в г. Иркутск.
27 октября
Юбилейный вечер комсомольцев

школ Ю го-Эааадаого района — 16.00.
МЖК-2
Очередное заседание клуба с м е й .

ных отношений — 18.00.
28 октября
Праздничный вечер, посвященный 

Всесоюзному празднику — Д ню  авто
мобилиста — 19.00.

Клуб «Родник» проводит ситцевьЛ 
бал в МЖК-2 — 20.00.

20 октября
Юбилею комсомола посвящ ается. В 

программе: 
ярмарка солидарности — 18.00; 
демонстрация моделей — 14.00; 
праздничный вечер — 19.00;

30 октября
П Л О Щ А Д Ь  Д К  «С О В Р Е М Е Н Н И К»
Авторалли «Осенний лист» — Ю.00,
Спектакль «Про Ф е д о т а *. театраль

ный зал ДК — 12.00.
Соревнования клуба атлетической

гимня-гикя — 15 00 
Конверт авторской песни — 17.00. 
Фестиваль дискотек — 19.00.

Н А Р О Д Н Ы Е  УН И В Е Р С И ТЕ ТЫ  
Д В О Р Ц А  К У Л Ь Т У Р Ы  

«С О ВР ЕМ ЕН Н И К»
Ф акультет «М узыка и театр* —

занятия проводятся в 18.30. каждую
третью субботу месяца; первое заня
тие «П утешествие по оркестру».

19 октября
Факультет для организаторов досу

га (првглашветвя актив всего раАо* 
■»).

Ф акультет педагоги ческа к внаинй
(аа факультеты для дош кольного ■
школьного воараста), 9а всеми справ
ками обращаться в массовые отдел 
Д К , комната М  7, ялн во тел,: 
4-80-84.

11 оятнбря
Открытие сезона в молодежном кл у 

бе «Познав себя». малый вал —
19.00.

28 октября
Киноклуб «Теремок» для родителей 

с детьми, театральный зал — 10.00,
Клуб друзей кино «Р акурс». По

следний фильм Н. Губенко «Запрет
ная зона» — 18.00.

25 октября
Начало работы экологического або

немента Встреча с доктором меди
цинских наук Колло Рене М арты но
вичем по проблемам микробиологиче
ской безопасности производства БВК. 
малый зал — 18.30.

26 октября
Клуб друзей кино «Р акурс». Доку

ментальные фильмы А Сакурова «М а
рия» ' «И ничего больш е», «Элегия» 
(о Ш аляпине), театральный зал —
19.00.

27 октября
Открытие сезона в клубе фотокино

путешествий Рассказ участников по
хода по Восточному Саяну по марш
рутам Зун-хан-ДагаД; перевалы Д и 
нозавр. Биб.Кон, Ветреный, Ш ум ак с 
показом слайдов, малый зал — 19.00.

так: вечером — концерт, а
только накануне появляется 
афиша. На мой взгляд, рабо
та администраторе Е. Р. Бань- 
ковской неудовлетворительна.

Конечно, очень важна связь 
с общеобразовательными шко
лами. Дети воспринимают 
классическую музыку непо
средственней и глубже...

Л. ЛУНЕВА, 
председатель совета слу
шателей факультета музы

ки.

ВНИМАНИЮ ЛЮ БИТЕЛЕЙ  
КЛАССИЧЕСКОЙ МУЗЫКИ1

21 октября
Д К  НЕФТЕХИМИКОВ, университет 

культуре факультет музыки.
В программе: Бриттен, «Четыре

моракие интерлюдии»'. Б е**оэен 
«Симфония М  2», М оцарт «Концерт 
/А 24» '  исполнители симфонический 
оркестр И ркутской филармонии. Д нри . 
жер Грант Хлувеллни (Великобрита
ния), солистка лауреат международ
ного конкурса Наталья Труль, тевт« 
ральный зал — 12,00.

Д К  «СТРОИТЕЛЬ»
22 октября
Клуб филателистов — 16,00.
Танцевальпы^ вечер для молодежв 

— 18.00,

23 октября
Клуб выходного дня «Сладкоежка» 

— 12.00.
25 октября
Открытие сезона в клубе «Вдохно

вение» — 19.00,
26 октября
Собрание садоводов «С троитель.I» —

18,00.

Ц Е Н ТР А Л Ь Н Ы Й  П А Р К К У Л Ь Т У 
РЫ И О ТДЫ ХА И М Е Н И  10-ЛЕТИЯ 

А Н ГА Р С КА
С 18 по 23 октября в парке работает 

зооцирк, с 10 до 19 часов.
22 октября
«И вновь пришла суббота» — 14.00,
23 октября
Час трезвого досуга — 16.00.
Конкурс юных худож ников — 16.00,

ВНИМАНИЕ: 
КОНКУРС

Городская станции юный 
техников совместно с родам 
цией газеты «Знамя ком м у
низма» проводит заочный дет
ский фотоконкурс — иМИР 
ГЛАЗАМИ ДЕТЕЙ».

В фотоконкурсе могут при
нять участие все желающие 
юные фотолюбители. Снимки 
на конкурс присылать до 15 
апреля 1989 г. в редакцию 
газеты «Знамя коммунизма».

На конкурс представляются 
черно-белые снимки рааме- 
ром 13x18 см. на глянцевой 
фотобумаге. На обратной сто
роне каждого снимка указв1- 
вается название снимка (или 
серии снимков), имя, фами
лия автора, класс, училище, 
школа и домашний адрес или 
адрес фотокружка.

Тематика фотоконкурса не 
ограничена. Вы можете при
слать снимок на любую тему, 
лучшие фотографии будут 
опубликованы в газете «Зна
мя коммунизма».

Итоги фотоконкурса будут 
подведены до 5 мая 1989 г. 
Оценка работ будет произ
водиться по разделам: «Мы в i 
ответе за мир на планете», | 
«Мой город», «Композиция и ! 
натюрморт», «Мир увлече- ! 
ний», «Памятники архитекту
ры», «Пейзаж», «Портрет», 
«Спорт», «В мире животных», 
«Объектив улыбается», «Сво
бодная тема».

Авторам лучших работ бу
дут вручены дипломы, грамо
ты, призы.

23 октября в ресторане 
«Север» проводится «Осен
ний бал» для старшеклассни
ков. В программе праздника: 
игры, шутки, конкурсы, играет 
вокально - инструментальный 
ансамбль. Начало в 17 часов. 
Пригласительные билеты мо
жете приобрести у админист
ратора ресторана «Север».

Добро пожаловать!

ИРКУТСКГИДРОМЕТ
СООБЩАЕТ

13 октября: ул. Ворошилова, 
19 часов. Наблюдалось пре
вышение ПДК по окиси угле
рода в 2,4 раза. 14 октября: 
ул. Ворошилова, 19 часов. На
блюдалось превышение ПДК 
по окиси углерода в 1,8 раза 
и по окиси азота — в 1,6 ра
за. 15 и 17 октября превы
шений ПДК не было.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

к и н о
В И Д Е О КА Ф Е  «Ю НОСТЬ» -  Как 

кавккн  мушкетерам помогали. 11 13.
16, Дорогое удовольствие 18-30( 
20-30,

«РО ДИНА» — Заклятие долины
амеЯ, 11. 14, 16. 18 (удл,)( 20-40
(УДЛ.).

«МИР» — Большое приключение 
Зорро, 10, 12, 16.20 . 21*50. Дорогая 
Елена СергееввА, 14 (удл,}. 18-10, 20, 

«ГРЕН АДА» — Всадник без голо
вы. 10 12. 14. Взломщик. 16. Десять
негритят (2 серии), 18. 20-30,

«П И О Н ЕР» — Пираты. 10. 12, 14,
(2 серии). 10f 14 17-20, 20,
16. Фотография с женщиной н диким 
кабаном. 18 (удл.), 20-20.

КОМСОМОЛЕЦ» -  Цыганка Ааа. 
16, 18( 20 (удл.). М аугли. 14, 

«О КТЯБРЬ» — На исходе ночи (2 
серии), 13. 16. 19-30,

«Ю НОСТЬ» — зал «Луч» — Асса 
(2 серии). 10, 14. 17.20, 20.

Зал «Восход» — Таинственный ост. 
ров. 9*20, 13-20, 15. Призрак замка
Моррисвиль 1 Г, 17. И ничего боль, 
ше Элегия 19

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
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У Т Е Р И
Утерянный студенческий билет на 

имя Боровской Ирины Александровны 
считать недействительным, (2279)

0
Утерянную трудовую кн и ж ку  на 

имя Темникова Сергея Александров 
вича считать недействительной.

(2284).

о
Утерянное удостоверение тракто

риста П М  477888 на имя Затеева 
Владимира Иннокентьевича считать 
недействительным (2285),

ТОЛЬКО 5 ДНЕЙ!
С 19 до 23 октября в Цент

ральном парке культуры и от
дыха работает Московский пере
движной зооцирк.

В вольерах зооцирка представ
лено большое количество ред
ких, декоративных видов живот
ных и птиц: берберийские львы, 
рыси, сервал, оцелот, бурые и 
черные (гималайские) медведи, 
леопарды, пумы (горные амери
канские львы), хаус, ягуар, вер
блюд, австралийские страусы, 
пони, декоративные птицы, обе
зьяны и другие. Кормление 
хищников в 17 часов.

Касса работает с 10 до 18.30.

Кредитную справку М  236 ва имя
Воробьевой Надежды И вановна счи
тать ведействительной Г2277)

Потерявшего кошелек с деньгами 14 
октября в районе кинотеатра 
«Юность» просим обратиться по ад
ресу: 178-11-45, после 18 часов.

(2299).

Приглашается женщ ина средних лет 
для ухода за инвалидом с больными 
ногами (возможна приходящ ая). Тел.: 
6-44-86. (2276). ‘

Отделы культуры ^ р а й и с п о л 
комов. городское общество садо- 
водов-любнтелей. Д К  «Строитель» 
вы ражаю т искреннее соболезно
вание семье и родственникам в 
связи с кончиной

ПАВЛЮЧЕНКО  
Клавдии Трофимовна
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